
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 18 giugno 2024, alle ore 12:08 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 18‐6‐2024
‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:08, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Buongiorno colleghi consiglieri, apriamo la seduta della Commissione bilancio alle ore 12 e 10.

Secretario possiamo"

Alle ore 12:09, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"dare inizio all'appello, grazie.

Grazie Presidente, è il verbale numero 43 del 18 giugno 2024 della Commissione Finanze e Finanze.

Milazzo Eleonora assente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter presente, Buonomo Giancarlo, assente.

Ferrantelli Pellegrino, presente.

Fisci Nicola, assente.

Gerardi Guglielmo, assente.

Giacalone Pietro, presente.

Martinico Elia, presente.

Milazzo Vito, presente.

Vinci Antonio è assente ma ha delegato il consigliere Carnese Giuseppe che è presente.

Risultano presenti all'appello 8 consiglieri su 11, raggiunto il numero legale, la seduta è"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"valida Grazie segretario, se cortesemente mi può passare le carpette dei debiti fuori bilancio"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"che li tratteremo, grazie.

ha chiesto di prendere la parola il collega"

A questo punto, interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Ferrandelli nella facoltà.
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Grazie presidente, colleghi a tutti, buongiorno, segretario buongiorno.

Allora io intervengo perché più volte questa commissione ha sollecitato la messa in servizio degli autisti e anche avendo sentito l'assessore, il quale è d'accordo ma purtroppo non
riesce ad ottenere il permesso in quanto il dirigente dice che se non c'è il bilancio approvato non si può fare nessuna assunzione.

so che sono state assunte di nuovo i vigili urbani e soldi mari.

Quindi questo principio vale per tutti? Penso che sì.

E allora perché i vigili possono essere assunte e gli autisti? Invece no, se non facciamo il bilancio.

Questa è una domanda che dobbiamo fare anche all'assessore, se volete anche telefonicamente.

No, no, intanto la Commissione deve sollevare il problema.

L'altro problema che volevo sollevare, considerato che ci sono queste necessità, queste criticità, perché se non c'è il bilancio non si può fare nulla.

La Commissione, secondo me, dovrebbe avere anche la solezia di iniziare a trattare il bilancio, considerato che l'abbiamo già qui da oltre una settimana.

Anche perché non so se la scadenza è fino a giugno, non so se ci sarà una proroga a luglio ma tuttavia in ogni caso anche se dovesse esserci una proroga a luglio noi sappiamo che se
non approviamo il bilancio sarà tutto fermo, tutto bloccato.

Bene, l'assunzione degli autisti per esempio.

Grazie."

Interviene quindi Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"Grazie collega Ferrandelli.

Diamo la

parola alla consigliera Martini con e a facoltà.

Grazie presidente.

Io sono perfettamente d'accordo con il consigliere Ferrandelli.

In effetti quando ho visto questo post, il solito classico post di euforia della giunta, mi sono chieste appunto le stesse domande.

Io personalmente credo che subito e facilmente non avremo domani informazioni o risposte se dovessimo chiamare l'assessore.

Invece inviterei appunto il consigliere Fenerandelli dato che oggi è giornata di consiglio comunale e nuova Io inviterei tra le comunicazioni a esprimere il suo pensiero apertamente e
anche chiaramente.

Ringrazio il consigliere Ferrantelli che sicuramente saprà dire le giuste parole."

Alle ore 12:15, lascia la seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Interviene Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"Grazie."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Allora prendo atto dell'intervento dei due colleghi Martinico e del collega Ferrandelli, credo che in concordanza insieme a tutti loro sia opportuno, visto che abbiamo seduta di
Consiglio Comunale a poche ore, di poter porre questo quesito in Consiglio Comunale ma anche per averne subito un riscontro immediato e una corrispondenza con i soggetti
indicati."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Assolutamente, me lo auguro.

Grazie.

Allora, Segretario, diamo inizio della lettura dei debiti fuori bilancio.

Ritornano in auge quelle derivanti dalla Pulizia Municipale per"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"tardiva notifica dell'autovelox.

Riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Palermo, signor Palermo Gaspare, sentenza del giudice di pace di Marsala numero 316 del 2023."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Premesso che con nota protocollo 81284 dell'11 nove 2023 è stata trasmessa dal settore pulizia municipale la sentenza numero 316 del 2023 con la quale il giudice competente ha
condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito dell'apposizione del verbale numero del 10‐11‐2022, del 15‐11‐2005 per violazione dell'articolo 142,
eccepiti per la violazione dell'articolo 201.

Visto che è da luce è considerato che, senza l'articolo 14,1‐669‐96 compiuta dalla legge 30 del 2000, come sempre prevista sentenza esecutiva deve essere effettuata entro i 120 giorni
dalla notifica relativo titolo con esposizione dell'eventuale azione esecutiva in caso di inutile decorso del suddetto termine.

Si riconosce il debito fuori bilancio all'articolo 194 nei confronti del signor Palermo Gasperi nato a Marsala il 15.4.1951 giusta deliberazione dell'incasso protocollo 15.550 del 14.2 al
legale di fiducia avvocato Antonino Falco Nato a Marsala 26.10.83, in esecuzione della sentenza 316.20.23 emessa dal giudice di pace di Marsala all'atto di precesso protocollo 9.208
del 29.01.2024 per i complessivi 392,23.
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Dare atto che la copertura finanziaria all'importo di 392,23 è prevista al capitolo 45‐015 del bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Anche qui parere favorevole tecnico parere favorevole di regolarità contabile e parere favorevole del Collegio dei Revisori."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Anche qui all'interno del fascicolo abbiamo la relazione del comandante della Polizia Municipale che spiega le motivazioni di tale debito fuori bilancio per"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"tardiva notifica.

Dopo aver dato lettura del debito fuori bilancio possiamo metterla in votazione."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente, mettiamo in votazione il parere sull'atto deliberativo che lei ha appena letto.

Milazzo Eleonora è assente, Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo assente, Ferrantelli Pellegrino favorevole, Fiscinicola assente, Gerardi Ivan
assente, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Carnese Giuseppe delegato da Vince Antonio, favorevole.

Sette consiglieri su sette esprimono il loro voto, favorevole.

Il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Colleghi consiglieri continuiamo con un altro debito fuori bilancio con la stessa motivazione quindi tardiva notifica è una delibera che viene dalla Polizia Municipale, riconoscimento
del debito fuori bilancio nei confronti della signora Annibale Rossella, sentenza giudice di pace di Marsala 321‐2024."

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Si riconosce il debito fuori bilancio esensi dall'articolo 194,1 lettera A del 267 del 2000 nei confronti della signora Annibale Rossella nata a Sciacca il 25 nove del 76 residente a
Mazzarà del Vallo.

Per essere giusta distrazione delle somme indicate, in sentenza legale di fiducia avvocato Andrea Favata, nato a Mazzara del Valle 18.6.1961, in esecuzione della sentenza 321‐2023
emessa dal giudice di pace Di Marsala per i complessivi 169,88.

dare atto che la copertura finanziaria all'importo di 169,88 è prevista al capitolo 45‐015 del bilancio del 2024 che ne presenta la disponibilità.

Anche qui abbiamo un parere favorevole di irregolarità tecnica, parere favorevole di irregolarità contabile e un parere favorevole del revisore dei conti."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Colleghi, possiamo mettere, se siete d'accordo, in votazione del debito fuori bilancio a signora Annibale Rossella.

Anche questo ribadisco per tardiva notifica dalla parte della Polizia Municipale per un valore di 169,88 euro.

Segretario, le do il mandato di appello."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie signor Presidente, mettiamo in votazione il parere sull'atto deliberativo da lei appena illustrato.

Milazzo e Leonora assente, Pugliese e Leonardo favorevole, Alagna e Walter favorevole, Bonomo e Giancarlo assente, Ferrantelli e Pellegrino favorevole, Ficinicola assente, Gerardi
Guglielmo assente, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Carnese Giuseppe delegato da Vinci Antonio favorevole.

Sette voti favorevoli su sette consiglieri presenti, il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Allora Segretario diamo lettura dell'altro riconoscimento del debito fuori bilancio anch'esso inviato a delibera dalla parte della Polizia Municipale per una tardiva notifica nei
confronti del signor Laudicina Giuseppe, sentenza del giudice di pace di Marsala la 376 del 2020."

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Il riconoscimento del debito fuori bilancio dell'articolo 194,1, 267 del 2000 nei confronti della signora laudicina Giuseppe Anata Marsalla il 1910 del 67 e per esso giusta liberatore
d'incasso al protocollo 12481 del 6.2.2024.

Il legale di fiducia avvocato Maria Flavia Sanmartano"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"nato a Allora l'importo dovuto è di 233,32 centesimi, anche qui parere favorevole di regolarità tecnica, parere favorevole di regolarità contabile, parere favorevole del collegio dei
revisori.

Segretario"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"quando vuole possiamo procedere con l'appello.

Procediamo con l'espressione del parere da parte della Commissione.

Milazzo Eleonora è assente, Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo assente, Ferrantelli Pellegrino favorevole, Fici Nicola assente, Gerardi
Guglielmo assente, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Carnese Giuseppe delegato da Vince Antonio, favorevole.
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Sette consiglieri presenti, sette voti favorevoli.

La Commissione sull'atto deliberativo appena elencato esprime parede favorevole."

Alle ore 12:44, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Allora, Segretario, possiamo chiudere la seduta odierna.

Sono le ore 12.45.

Grazie."

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

La seduta termina alle 12:45.
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